



Dewan Godok Rencana Pembentukan BPRS

YOGYA, TRIBUN - Kalangan legislatif Komisi B DPRD Kota Yogya bersama dengan Bagian Perekonomian Pengembangan Pendapatan Asli Daerah dan Kerja Sama (P3ADK) Kota Yogyakarta, tengah menggodok rencana pembangunan Bank Perkreditan Rakyat Syariah (BPRS) di Yogyakarta. Rencana pembentukan itu disebut-sebut cukup menjanjikan karena akan potensi untuk meningkatkan dan pengembangan pendapatan asli daerah setempat.

"Secara kesiapan data dan surat dari Mendagri serta Gubernur sudah boleh dilaksanakan, karena program itu sudah masuk di RPJMD," kata anggota Komisi B DPRD Kota Yogya, Oleg Yohan kepada *Tribun Jogja*, Kamis (14/11).

Oleg menyebut, saat ini pembahasan masih ditunda dan akan diserahkan pada fraksi masing-masing. Pasalnya, rencana pembentukan itu terkendala dari sisi defisit anggaran sebanyak Rp70 miliar untuk tahun 2020 hingga perlu penghitungan ulang. "Tahap awal itu butuh sekitar Rp20 miliar dan karena bentuknya perse-

roan daerah, sehingga jika pemkot ingin memiliki lebih banyak perlu 51 persennya," jelas Oleg.

Pengajar Ilmu Ekonomi UPN Yogya, Ardito Bhinadi menyebut, ditilik dari sisi potensi rencana pembentukan BPRS Yogyakarta cukup menjanjikan. Hal ini dikarenakan kesadaran masyarakat untuk bertransaksi sesuai prinsip syariah semakin tinggi.

"Saya pikir ini langkah cerdas sekaligus menjalankan fungsi layanan pemkot pada masyarakat yang ingin menjalankan keyakinannya dalam bertransaksi khususnya di bidang keuangan," imbuhnya.

Keberadaan Bank Jogja pun kata dia tidak terlalu mengganggu dan BPRS Jogja berbeda dalam layanan dan segmen sasaran. Dia menilai ketika pemkot tidak mewujudkan rencana itu ada kemungkinan nasabah yang membutuhkan akan berpindah ke layanan lain. "Dalam jangka pendek, ya, dibutuhkan investasi yang cukup besar. Namun saya yakin, potensinya cukup besar dan menjanjikan di Yogya," ungkapnya. (jsf)

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Bagian Perekonomian Pengemb. P	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 17 Januari 2025
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005